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第 15 回 例会 
 

【日時】2015 年２月 19 日（木）12：30～13：３0 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数：18 名 出席者：11 名 ビジター2 名【出席率】61.1％【修正出席率】2/5：77.8％   

【ニコニコ BOX】\１6,０００―    今年度累計：￥２８０,5００－ 

 

≪プログラム≫  

司会：朝倉博行会員 

◇ 開会点鐘                                     梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「四つのテスト」                            愛知とし子会員 

◇ 会長挨拶                                   梅澤武男会長 

  本日はお天気に恵まれうれしいです。本日もゲストの方がいらっしゃっています。 

◇ ビジターのご紹介とご挨拶                           

吉原孝彦様（刈谷 RC） 

財団のご縁で梅澤会長と親しくさせていただき、昨年の 11 月の財団セミナーで副会長ともお知り合 

いになり、今回新しいクラブのメイクアップに来ました。バナーをお持ちしました。 

今後ともよろしくお願いいたします 

近間美紀様（東京あけぼの RC） 

先日は、サンライズ汐留 RC の会長と副会長にはチャーターナイトについての卓話をいただきありが 

とうございました。皆様から頂いたチャーターナイト用の胸章もありがとうございます。 

12 月に正式に国際ロータリーの加盟認証を受け、4/12 のチャーターナイトを開催します。 

是非、皆様お越しください。 

◇ 会長報告                                  梅澤武男会長 

ミクロネシア大使館に伺いメンバーのジョン・フリッツ大使が 4 月 2 日に卓話をしてくださることに 

なりました。グアムロータリークラブ 75 周年記念式典があります。是非、みなさんで行きましょう。 

地区補助金の申請開始が 4 月 1 日です。クラブ内でのプロジェクト提案の締切は 2 月中ですので、 

みなさまのアイディアをお待ちしております。 

 ◇ 幹事報告                                  湯川愛里幹事 

①ポールハリス認証授与 マイク・ペリン会員 

  ②ポリオ基金：年間目標 1000US$ 現在のクラブ実績 708US$  残り 292US$ 

  ③東京原宿 RC30 周年式典案内（明治記念館） 4 月 23 日 18：00～ 

  ④新入会員（立堀氏 確認回覧） 

  ⑤米山梅吉記念館（100 円募金 1800 円）に対する礼状紹介 その他回覧 

  ⑥地区大会 集合時間 2/24 11：30  |  2/25 8:30 

  ⑦４つのテスト・ロータリーの目的をお配りしましたので、お持ち帰りください。 

  

 

            



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

 
志村会員 

 
東京あけぼの RC  

近間美紀様 

 
刈谷 RC 吉原孝彦様 

◇ 出席報告                                   山本(教)会員 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略） 

梅澤武男：刈谷 RC 吉原孝彦様、東京あけぼの近間美紀様ようこそおいで下さいました。 

湯川愛里：今日も楽しい例会にいたしましょう 

愛知とし子：メナード由来マナド島に行ってきました。お菓子はお土産です。 

こっそり 1 月に入籍しました。山本教夫さんお誕生日おめでとうございます。  

朝倉博行：本日は初めての進行役で、皆様にご迷惑をお掛けしますので、ニコニコします。 

   鹿島孝夫：2 月 12 日の定例会にドタキャンしてごめんなさい。 

熊谷行裕：会で順調に進んでいて嬉しいです。 

志村堅二：私の甥の結婚が決まりました。私とも偶然縁がある方で幸せになることを祈っております。 

山本教夫：愛知さんおめでとうございます！僕にも良い一年になりますように！ 

近間美紀：本日はお世話になります。先日は梅澤会長・愛知副会長にお忙しい中東京あけぼの RC の 

      例会にお越しいただき、チャーターナイトについて大変有意義な卓話をして頂きました。 

ありがとうございました。とても貴重なご教示を賜り、会員一同心より感謝しております。 

また、胸章もありがとうございます。大変助かります。今後ともくれぐれもよろしくお願い 

申し上げます。 

◇ 卓話（会員のイニシエーションスピーチ第５回目） 

①鹿島孝夫会員 

卓話は緊張します。「四つのテスト」は父もロータリーの会員だったため、子供の時から家庭にあっ 

た。自分のために自分以外の人への奉仕活動を行っている。消防団、PTA、障碍者のボランティア 

など。ロータリーラブを通して奉仕活動をしたいと考えている。汐留は自宅から遠いが、会長との 

ご縁が入会のきっかけでした。先日は東京府中ロータリーでメイクアップをしてきました。 

②山本直道会員 

  漫画が好きな子供でした。ピアノを習っていましたが発表会が嫌いでした。中学では帰宅部でした 

ので、小さな子供と遊んでいました。中 3 が転機であり、成績が落ちたこともあり新聞広告を見て 

自分で決めて塾に行くようになりましたが思春期を迎え、恥ずかしさもあったので知り合いが誰も 

いない塾を選びました。大学の時から付き合っている方と結婚した。公認会計士試験や司法試験を 

支えてくれた方で、今も自由にさせてくれており、ロータリーの活動も応援してくれている。 

歳を重ねてボランティア活動をしたいと思うようになりました。東京マラソンにはチャリティー枠も 

あり様々な寄付先を選べることもしりました。自分が 4 年前にがんになったこともあったことから 

自分の病気の経験や子育ての経験を通して、ロータリークラブの活動で住みやすい社会にしたいと 

思うようになり、今に至ります 

◇閉会の点鐘                                  梅澤武男会長 

 素晴らしい卓話ありがとうございました。愛知さん、ご結婚おめでとうございます。  

≪今後の例会スケジュール≫ 

 

◇ 3 月  5 日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ 3 月１２日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ 3 月 1９日（木）12：30 ～ 13：30 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

 
◇2015 年 ロータリー国際大会 

 6/6（土）～6/9（火） サンパウロ（ブラジル） 

  


